

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamualaikum Wr. Wb

Alhamdulillah, Puji dan syukur kepada ALLAH SWT beserta junjungan besar kepada Nabi Muhammad SAW yang telah melimpahkan rahmat, berkah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Analisis Penerapan Akuntansi Pada Toko Sepatu Yang Ada Pada Kecamatan Pangkalan Kuras Kabupaten Pelalawan”.

Penyusunan skripsi ini dimaksud untuk memenuhi salah satu syarat mengikuti ujian Oral Comprehensive untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau. Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari bahwa skripsi ini memiliki banyak kekurangan baik dari teknik penulisan, tata bahasa, maupun dari segi bentuk ilmiahnya.

Dari awal proses penyusunan hingga diselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan nasehat, bimbingan, bantuan, dan motivasi kepada penulis. Oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Kedua orang tua saya H.Karim dan Hj.Nikma yang selalu mendoakan dan juga keluarga besar yang selalu mendukung dan memberi support sehingga saya bisa mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi.
2. Bapak Drs. Abrar, M.Si., Ak., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.
3. Ibu Dra. Eny Wahyuningsih M.Si., Ak., CA selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.
4. Bapak Dr. Firdaus AR, SE., M.Si., Ak., CA selaku Dosen Pembimbing I yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran-saran dan telah banyak meluangkan waktunya dan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Ibu Raja Ade Fitra Sari.M, SE., M.Acc selaku Dosen Pembimbing II yang juga telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran-saran dan telah banyak meluangkan waktunya dan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen Staf Pengajar dan Karyawan/ti pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah memberikan banyak bekal ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan sehingga sampai pada tahap penyelesaian skripsi ini.
7. Dan terimakasih kepada teman-teman saya Akuntansi angkatan 14 yang namanya tidak bisa saya sebutkan satu persatu, yang telah memberikan masukan dan dorongan untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini jauh dari kata sempurna, untuk itu apabila penyusunan skripsi ini terdapat terdapat kesalahan kata yang tidak berkenan, maka penulis mohon maaf kepada pembaca. Untuk itu penulis selalu terbuka dalam menerima saran dan kritik yang sifatnya membangun.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dan mohon maaf apabila skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Amin....

Pekanbaru, 1 November 2018

Penulis

ALDI ALFAJRI